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Die HerausgeberInnen erwarten Vorschläge für Beiträge, die eine kritische Auseinandersetzung mit dem Problem der nation branding in postkommunistischen Ländern anbieten, indem sie sich auf kritische theoretische Traditionen beziehen. Der Begriff der nation branding, der aus westlichen Konzeptionen des Marketings und Managements stammt, soll aus methodologisch und disziplinär unterschiedlichen Perspektiven analysiert und mit Blick auf seine Anwendungen, Akteure, die entstehenden Bilder und politischen Implikationen reflektiert werden.

Einreichschluss ist der 20. Mai 2009.








The editors welcome paper proposals that offer a critical approach to the issue of nation branding in post-Communist countries by drawing on critical theoretical traditions. The notion of nation branding that originates from Western conceptions of marketing and management shall be analyzed from methodologically and disciplinary different perspectives, and reflected in view of its implementations, actors, emerging images, and political implications.

Deadline for submissions: May 20, 2009.
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